

Tercero.—La presente Orden, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», entrará en vigor el día 1 de noviembre del año en curso.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 25 de octubre de 1960.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación del Trabajo.

• • •

ORDEN de 25 de octubre de 1960 por la que se incluye a La Coruña y su término municipal en zona primera a efectos de lo dispuesto en el artículo 32 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Empresas Productoras de Frio Industrial.

Ilustrísimo señor:

La evolución de las circunstancias social-económicas de La Coruña aconseja incluir en la zona primera las industrias de la referida capital afectas a la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Empresas Productoras de Frio Industrial.

En su virtud, a propuesta de la Dirección General de Trabajo, que tomó en consideración la solicitud formulada a este respecto por el Sindicato Nacional de la Pesca,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo primero.—Se incluye La Coruña y su término municipal en zona primera a efectos de lo dispuesto en el artículo 32 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Empresas Productoras de Frio Industrial, en cuyo sentido queda modificado el referido artículo.

Artículo segundo.—La presente Orden, que producirá efectos económicos a partir del 1 de noviembre del presente año, deberá ser publicada en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 25 de octubre de 1960.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación del Trabajo.

• • •

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 20 de octubre de 1960 por la que se aclara la de 11 de marzo de 1957 que dictaba normas de aplicación por el Instituto Nacional de Colonización del Decreto de 18 de enero de 1957.

Ilustrísimo señor:

La Orden de 11 de marzo de 1957, por la que se dan las normas a las que se atendrá ese Instituto Nacional de Colonización en la aplicación del Decreto-ley de 18 de enero de 1957, dispone que las modificaciones de precios de las obras de construcción de pueblos, viviendas aisladas y edificios en general, adjudicadas antes de 1 de noviembre de 1956; se rijan por la Orden del Ministerio de Trabajo de 11 de febrero de 1957, y las restantes obras que ejecute ese Instituto en las mismas condiciones, por la Orden del Ministerio de Obras Públicas de 12 de febrero de 1957.

Disponiendo el artículo 5.º de la citada Orden del Ministerio de Trabajo que las solicitudes habrían de presentarse en las Delegaciones Provinciales del Instituto Nacional de la Vivienda entre los días 1 y 30 de marzo de 1957, es claro que el precepto sólo puede tener aplicación en las modificaciones de precios a

tramitar por dicho Organismo, máxime cuando las que se rigen por la Orden del Ministerio de Obras Públicas, también citada con anterioridad, no están sometidas a tal limitación de plazo.

La presente aclaración evitará que pudiera producirse la anomalía, advertida por la Intervención General de la Administración del Estado en algunos informes, de que los expedientes de modificaciones de precios tramitados por el Instituto Nacional de Colonización estuvieran sometidos a diferentes requisitos respecto de la fecha de presentación de las solicitudes.

En su consecuencia, este Ministerio, como interpretación y aclaración de la Orden de 11 de marzo de 1957, dispone:

Artículo único.—A las modificaciones de precios que ese Instituto Nacional de Colonización tramita al amparo de lo dispuesto en el artículo 1.º de la Orden de este Ministerio de 11 de marzo de 1957, no les es aplicable el artículo 5.º de la Orden del Ministerio de Trabajo de 11 de febrero de 1957, en cuanto al señalamiento de la fecha de solicitud por los interesados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de octubre de 1960.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de Colonización.

• • •

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 22 de octubre de 1960 por la que se modifica la base segunda de la de 16 de diciembre de 1953.

Ilustrísimos señores:

Para una mejor ordenación de las concesiones de viveros flotantes a que se refiere la Orden ministerial de 16 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» núm. 356) y de conformidad con lo propuesto por la Dirección General de Pesca Marítima,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que la base segunda de la citada Orden ministerial quede redactada como sigue:

Segunda.—Los peticionarios presentarán en la Comandancia o Ayudantía de Marina correspondiente una instancia solicitando la concesión, en la que se hará constar que el solicitante se compromete a instalar el vivero de cultivo en un plazo de tiempo no superior a dos años.

La no instalación y puesta en explotación del vivero dentro del plazo de dos años, contados a partir de la fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que se otorgue la concesión, provocará la caducidad automática de la concesión, debiendo iniciarse por la Autoridad de Marina el expediente de cancelación de la concesión; asimismo, para las concesiones que se hallen actualmente en vigor se contará el plazo a partir de la fecha de la presente disposición.

La instancia solicitando la concesión deberá ir acompañada:

a) De una Memoria en la que se especificará el nombre y las características del vivero, forma y dimensiones, materiales de que será construido y especies de cultivo a que será dedicado, destino que piensa darle a la producción del vivero y una sencilla exposición del método de cultivo que se proyecta emplear.

b) De un plano o croquis a escala en el que se señale con exactitud el punto geográfico de fondeo correspondiente al centro del vivero.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 22 de octubre de 1960.—P. D., Juan J. de Jáuregui.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.